

LA VANGUARDIA

Página 16—Sábado 21 de febrero de 1931

Exploradores de España

Grupos de Barcelona

Mañana, la salida reglamentaria se verificará en la forma siguiente:
Grupo de San Guillermo:
Reunión a las 7²⁵ en Rivadeneira, para después de oír misa en Santa Ana establecer campamento de Llavallol. Prácticas de rastreo, comida fiambre.
Presupuesto, 1 peseta.

CAN LLAVALLOL

Muchísimas personas no lo sabrán, pero, lo cierto es que bastantes fundadores y primeros dirigentes de las antiguas OO.JJ. de Falange Española pertenecieron, anteriormente, a los Exploradores de España.

Traemos aquí esta curiosa convocatoria, aparecida en el diario "La Vanguardia", de Barcelona, el día 21 de febrero de 1931, porque precisamente el lugar que menciona ha sido, durante estos últimos años, centro de actividades de nuestros afiliados de la OJE barcelonesa, donde, incluso, se ha celebrado —más de una vez— el acto de la *Promesa*.

Suponemos que el actual titular de la finca de Llavallol, nuestro amigo *Pepito*, será el primer sorprendido de las prestaciones que, desde antiguo, ofrecía su terreno.



El **entierro de la sardina** es una ceremonia con la que se anuncia el fin del Carnaval en diversos puntos de España e Hispanoamérica. Los *entierros* suelen consistir en un desfile carnavalesco que parodia un cortejo fúnebre y culmina con la quema de alguna figura simbólica, generalmente representando a una [sardina](#). El entierro de la sardina carnavalesco se celebra tradicionalmente el [miércoles de Ceniza](#) y en él se entierra simbólicamente al pasado, a lo socialmente establecido, para que puedan renacer con mayor fuerza, para que surja una nueva sociedad transformada.¹



El Mediterráneo desde las costas de Garraf
(2-11-2023)